
 

《第１回広渡校区協議体の流れ》 

１．社会福祉協議会 事務局挨拶           ３．協議体メンバー参加者の自己紹介 

２．昨年までの振り返り               ４．今後の取組みについて 
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第１回 つながり隊の 報告 

～～広渡校区協議体～～ 

最初は、昨年までの活動の振り返り、協議体参加者それぞれの自己紹介とアイスブレイクで「オリンピック」をテー

マに意見を出して頭をほぐしました。 

今後の取組みについては「校区の高齢者支援であったらいいもの」についてそれぞれ付箋に意見を書いてグルーピ

ングを行いました。「買物に困っている方がいる」、「家電の使い方が分からない方がいる」、「スマホの操作が分からな

い」、「サロンに男性がなかなか来ない」などの意見が皆様から出ました。 

コロナ時、ワクチン受付が電話ではなかなか予約が取れないがネット受付はできた等の事例から、社会的にスマホ

などの電子機器の普及が進んでいるが取り残されている人がいるのではないかといったことから「スマホの操作が分

からない人への支援」で方向性を決めました。その他にも携帯ショップや遠賀高校の e スポーツ部を講師に招いての

多世代交流の創出や近くの地区で合同での開催、緊急時での連絡の仕方などの案が出ました。課題として、スマホの普

及率や詐欺などの予防もあがりました。 

 

（新 町）民生委員 藤岡 ひとみさん 

（中 央）区長   佐藤 康夫さん 

（広 渡）民生委員 松村 文美さん 

 

～今回の参加者～ 

次回 第２回広渡校区協議体 

 ８月下旬予定 ＠ ふれあいの里 

文責：遠賀町社会福祉協議会 矢野・奈良田 令和６年６月 26日（水）に実施された第１回広渡校区協議体の様子をお知らせします！ 

（松の本）民生委員 嶋立 道子さん 

（遠賀川）副区長  坂本 守さん 

（旧 停）民生委員 鈴木 文代さん 

 


